Cura Espiritual, Emocional y Relacional

CURA ESPIRITUAL: Es la cura mas necesaria, puesto que a través de ella obtenemos vida plena en Cristo. La mayoría de las personas, si no están muertas, son raquíticas en lo espiritual y viven sumidas en la más completa confusión religiosa. Pero pueden ser curadas instantáneamente mediante la conversión. Tornándose nuevas en Cristo. "Y oyó Jehová a Ezequías, y sanó al pueblo" 2 Crón. 30:20 "...y por su llaga fuimos nosotros curados" Isa. 53:5.

CURA EMOCIONAL: Muchos mueren de enfermedades enteramente imaginarias. Muchas dolencias sufridas son resultados de depresión mental; disgusto, ansiedad, descontento, remordimiento, culpa, desconfianza. Todos tienden a consumir nuestras energías vitales; sumergirnos en la decadencia y muerte. Muchos que atraviesan la vida como inválidos, podrían ser sanos si tan solo pensasen positivamente. La fe, el ánimo, la esperanza y la completa confianza en Dios, pueden restaurar la salud emocional paulatinamente o en un instante.

CURA RELACIONAL: El odio, la ira, la enemistad y discordia matrimonial que resulta en divorcio o desarmonía en el hogar, en la iglesia y la sociedad, junto a relaciones insanas, les roban la paz y la salud plena a las personas. La falta de amor es el mayor asesino del mundo. Cuando oramos por la cura de nuestras relaciones y la paz que solo da Dios; obtenemos un creciente vigor que pertenece a los que reciben la bendición de Dios, logrando así, la tan anhelada armonía con su prójimo y con ellos mimos.

Manual de Grupos Pequeños de La APAC, págs. 5 y 6.

